



Análisis de los sistemas sanitarios en el Instituto de Iberoamérica

E. A. S.
SALAMANCA

El Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca organiza desde el próximo lunes hasta el viernes un nuevo curso dentro de su Programa de Estudios Abiertos, que en este caso analizará *Los sistemas de salud en América Latina en perspectiva comparada: estructuras, problemas y reformas*.

Anne Tittor, doctora en Sociología y especialista en política social y de salud en América Latina, así como en otras áreas como la desigualdad social y las relaciones de género, es la directora y profesora de este curso, en el que se darán a conocer “los actores y las estructuras generales de los diferentes sistemas de salud en América Latina para poder entender cuáles son los problemas clave” de los mismos, respecto a aspectos como la financiación, la equidad o el acceso, informan desde el Instituto. También se abordará “el rol de las organizaciones internacionales y actores locales en las reformas de salud” desde los noventa. ■